

ARTE & CULTURA / INTERNACIONAL / MÉXICO

Inauguran exposición de calendarios japoneses en el Museo Nacional de las Culturas del Mundo, en CDMX

El Ciudadano · 17 de enero de 2025

Los calendarios se rifarán al público al cierre de la exposición que durará hasta el 31 de enero.



CIUDAD DE MÉXICO, 17 DE ENERO DE 2025. Porque los calendarios son uno de los instrumentos con que cada uno de los pueblos mide el transcurso extenso del tiempo, la **Embajada de Japón en México** celebró los **130 años de relaciones diplomáticas** entre México y el país asiático con el donativo de **80 calendarios tradicionales** al Museo de las Culturas.

También lee: Ballet folklórico de la BUAP representa a México en Japón

Así lo notificó ayer en un **comunicado** la **Secretaría de Cultura Federal**, así como el **sitio web** del Museo Nacional de las Culturas del Mundo (MNCM), quienes **anunciaron** que los calendarios están siendo mostrados al público en la exposición temporal «**Calendarios Japoneses 2025**», misma que se inauguró **ayer 16 de enero** en dicho espacio museístico.

Según informa la Secretaría de Cultura:

La muestra, compuesta por 80 ejemplares de diversos estilos y temáticas, es la primera del llamado “año de la serpiente” de acuerdo con la tradición nipona, por lo que el repositorio (ubicado en la calle Moneda No. 13, en el Centro Histórico de la Ciudad de México) inicia así un nuevo ciclo de actividades culturales.

Este es el octavo año consecutivo que la **Asociación Japonesa de Calendarios (Nihon Karendā Kyokai)** dona una selección de calendarios al MNCM. Los calendarios que el público mexicano podrá ver en la muestra despliegan «**ilustraciones** de atractivos turísticos como el monte Fuji, **paisajes naturales**, recintos que realzan la arquitectura típica y moderna, platillos tradicionales, mascotas y otros elementos de la cultura asiática».

Según explicó durante su intervención el embajador de Japón en México, **Kozo Honsei**, los almanaques japoneses no solo marcan las fechas, sino que consignan **efemérides**, señalan eventos importantes y funcionan además como elementos decorativos dentro de la oficina o el hogar.

Calendarios serán donados en una rifa al final de la exhibición

La directora del Museo, **Alejandra Gómez Colorado**, informó durante la inauguración que al final de la muestra, los calendarios serán donados al público.

Según plantea el comunicado,

Para participar en la dinámica y obtener uno de los ejemplares, las y los asistentes deberán realizar un registro proporcionado mediante un código QR, el cual encontrarán en la sala, y seguir las instrucciones. Los resultados serán anunciados por correo electrónico el 2 de febrero de 2025.

El público podrá visitar la exposición de calendarios japoneses hasta el próximo 31 de enero del presente año, de martes a domingo, de 10:00 a 18:00 horas, sin ningún costo. El Museo de las Culturas se localiza en la calle Moneda No. 13, a una cuadra del Metro Zócalo/Tenochtitlan, en el Centro Histórico de la Ciudad de México.

No olvides suscribirte a nuestro boletín

📱 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano